
 

Carissime e carissimi tutti. 

È sufficiente dire GRAZIE?  

Credo proprio di no. Vorrei stringere la 
mano a ciascuno di voi, guardarvi 
negli occhi e dirvi che se la festa del 
nostro 50° è stata davvero bella è 
merito della vostra partecipazione 
sincera, gioiosa e colma di sentimenti 
buoni, che ha reso palpabile il senso di 
appartenenza a questa grande famiglia 
che è la FISM, sicuramente unico 
esempio di passione educativa e di 
smisurato impegno gratuito per 
valorizzare e concretizzare il BENE 

COMUNE in ogni Comune Italiano!  

Solo ora e con questo spirito ci sta un immenso GRAZIE!!!  

Grazie per aver contribuito magnificamente a rendere questa giornata speciale e indimenticabile. 

Permettetemi un ringraziamento esagerato a chi ha speso tempo, di giorno e di notte, per offrirci 
momenti davvero toccanti e a tratti commoventi. È sempre difficile citare nomi perché si rischia di 
dimenticare qualcuno, ma sono certo che tutti coloro che hanno collaborato si sentano rappresentati da 
Luca Iemmi, presidente di FISM Regionale Emilia Romagna e Coordinatore della Cabina di regia e da 
Mirco Cecchinato, Presidente FISM Padova, che hanno gestito, a partire dal febbraio 2023, in modo 
magistrale, la realizzazione di questo evento strepitoso. 

Ora abbiamo preso il largo… e non ci può fermare più nessuno…siamo ormai in mezzo all’oceano 
della Vita! Ci siamo accollati una responsabilità grande, ma entusiasmante: essere non solo seminatori 
di Speranza, ma anche “pazzi di speranza”!!!  

Prossimi appuntamenti FISM:  

la GMB (giornata mondiale dei bambini) di sabato 25 maggio vedrà FISM presente con oltre 100 
bambini che sfileranno per primi con il “VELIERO DELLA PACE” che al termine della sfilata verrà 
donato a Papa Francesco.  

il Congresso FISM che si terrà a Roma dal 19 al 22 giugno e che vedrà rappresentate ancora una volta, 
attraverso i delegati eletti, tutte le scuole dell’infanzia paritarie FISM. Un Congresso speciale che oltre 
ad eleggere il Presidente nazionale, il Consiglio nazionale ed altre cariche istituzionali, dovrà 
determinare il programma futuro per attuare tutte le strategie volte ad assicurare alle scuole, prima di 
tutto la stabilità economica, ma congiuntamente le piste di lavoro per sostenerle nel loro compito 



 

educativo. Molti gli spunti emersi dai prestigiosi relatori, che sicuramente dovremo riprendere, per 
concretizzare strumenti efficaci a sostegno del compito educativo verso i bambini e le loro famiglie. 
Molte esperienze sono già in atto in diverse parti d’Italia. 

Dovremo avere il coraggio e la creatività di passare da percorsi “individuali” a percorsi comuni e 
condivisi sostenendoci. L’esperienza dei gemellaggi è sicuramente un buon punto di partenza. 
L’esperienza della gioia di stare insieme vissuta durante le 2 giornate di festa, ci rendano 
corresponsabili di un percorso comune. Allora, anche se durante la navigata incontreremo tempeste o 
mareggiate, sapremo sapientemente resistere e superare insieme tutte le avversità. Sono sicuro che 
saranno molte di più le gioie e le soddisfazioni di essere operatori di Pace e di Speranza attraverso il 
nostro impegno.  

Allego l’omelia di Papa Francesco della S. Messa di Pentecoste che abbiamo celebrato:sia per noi una 
sicura fonte di stimolo e di incoraggiamento a navigare felici e speranzosi. 

Con profonda riconoscenza e sincero affetto. 

 

Il Presidente nazionale 
   Giampiero Redaelli 

 

 

 

 

 


